

A SA GRANDEUR  
MONSEIGNEUR FABRE

EVÊQUE DE MONTRÉAL.

MONSEIGNEUR,

**N**UNE nouvelle année vient de commencer; la première parole de la *Semaine Religieuse* doit être pour offrir à Votre Grandeur, ses vœux et ses souhaits les plus sincères, et ce devoir lui est d'autant plus doux qu'il lui est dicté par la reconnaissance.

En nous autorisant à fonder dans son diocèse une semaine religieuse et en la prenant dès ses débuts, sous son haut patronage, Votre Grandeur nous a mis à même de combattre la mauvaise presse, les mauvais livres, véritables machines de guerre contre la vérité catholique, et l'un des plus menaçants périls sociaux.

Réfuter les calomnies si audacieusement propagées, rétablir les faits historiques et religieux défigurés de parti pris, défendre notre foi et notre sainte Religion, telle est l'œuvre qui s'impose à tous les catholiques et à laquelle la *Semaine Religieuse* s'est constamment dévouée.

Aussi, nous en avons le ferme espoir, la *Semaine Religieuse* a-t-elle déjà fait un peu de bien, et ce bien, que Votre Grandeur nous permette de le faire remonter jusqu'à Elle, car c'est grâce à sa protection et à sa direction si sûre et si éclairée que nous avons pu l'accomplir.

Puisse Dieu exaucer les prières que nous Lui adressons plus ardentes en ce jour et conserver longtemps encore le pasteur, si dévoué à ses ouailles, le prélat qui fut toujours pour nous un protecteur si attentif.

DOMINUS CONSERVET EUM.